

# Aultyva, un nouveau projet culturel est lancé

Tous les acteurs de l'initiative étaient réunis, jeudi 14 mars, dans un bar du village. Mais pas la municipalité, qui n'a pas souhaité apporter son soutien financier.

De notre correspondant  
**JACQUES BÉTHENCOURT**

**U**n nouveau projet culturel se dessine à Ault. Une dizaine d'artistes se rassemble derrière Aultyva avec l'appui de deux associations du village : le P'tit Casino d'Ailleurs et Ault Environnement. Une autre association, jusque-là inconnue, Artconnexion, fait aussi partie du projet, cette dernière ayant recherché le financement. Tous les acteurs étaient réunis jeudi 14 mars dans le bar Le Fil Rouge pour expliquer en détail leur projet, dont le premier événement a eu lieu en 2023 lors du festival Côte à Côte.

*Il s'agit, à travers de nombreux thèmes, de valoriser le patrimoine en impliquant les habitants*

Il s'agit, à travers de nombreux thèmes, de valoriser le patrimoine (architecture, nature, gastronomie) en impliquant les habitants. Parmi les artistes, Marianne Vanderbroucke, illustratrice, prévoit de mener une recherche sur les paysages aultois avec la tenue d'une exposition. Lise Duclaux rencontrera les habitants et fera un inventaire des spécificités du territoire et de ce qui les lie avec la nature. Ault Environnement prévoit des ateliers d'initiation à la photo de fleurs sauvages des rues du bourg, avec l'artiste



Quelques-uns des participants au projet Aultyva, ce jeudi 14 mars dans le bar Le Fil rouge.

photographe Loïc Jugue. Cinq dates sont programmées, dont la première le 30 mars, de 14 à 17 heures au Bois joli. Une exposition des clichés réalisés au cours de ces séances se tiendra les 17 et 18 août dans l'ancien casino.

## FONDATION CARASSO

L'Atelier du Ventre, avec Catherine Duverger et Hugo Kostrzewa, tiendra des ateliers culinaires. Le chanteur Philippe Boulfroy, le conteur Thomas Dupont et l'écrivaine Isabelle Mestre proposeront quant à eux une balade dans Ault, utilisant les sites de la commune, ses légendes et son histoire. Sophie Hélène reviendra avec son exposition CRETA, en relation avec la craie des falaises, déjà visible en 2023 pendant trois jours sur la plage d'Ault.

Ce projet Aultyva est financé par la Fondation Daniel et Nina Carasso, créée en 2010 et enga-

gée pour le développement d'une alimentation durable pour tous mais aussi de l'art citoyen. Le premier est le fils d'Isaac Carasso, fondateur de l'entreprise agroalimentaire espagnol Danone, et a créé la filiale française du groupe. Aultyva est soutenue aussi financièrement par le Département et la Région. Mais pas par la commune. Celle-ci a refusé de supporter l'initiative avec une subvention en raison de la redondance des propositions avec l'actuel programme dans la commune. « Nous proposons déjà plusieurs centaines d'animations culturelles et festives toute l'année, défend Marcel Le Moigne. Pendant la saison estivale, plus de 100 événements sont produits à Ault, par la municipalité, les associations et les commerces. » Finalement peu d'Aultois participent au projet avec seulement deux associations impliquées sur les 42 que compte le village.